

ARTHA GRAHA

Buletin Bulanan AGP / AGG / AGN

News



HUT TNI-72 Bersama Rakyat TNI Kuat

Edisi Bulan - November 2017

Created by MEDIA CENTER AGP AGN



Visi

Terwujudnya kepedulian lingkungan, Sosial, Ekonomi, Seni & Budaya, Olahraga Informasi Teknologi, Pendidikan, Kesehatan dan Keamanan

Misi

Menjadi mitra strategis Pemerintah dan masyarakat Indonesia dalam rangka mendukung program pemerintah, melalui 5 Pilar Artha Graha Peduli



DAFTAR ISI

9



**Tumpeng Raksasa Pada Peringatan
HUT TNI ke – 72**

**Diet Tepat Mencegah Sindroma
Metabolik** hal. 1

Donor Darah Hotel Borobudur
hal. 3

**AGP Siapkan Antar Jemput Anak
Gunung Agung** hal. 11

**Perayaan Ulang Tahun DKPH
Bali** hal. 12

Cara Mudah Dapatkan KUR
hal. 17

**Peringati Sumpah Pemuda,
Runner Avenue Dicanangkan di
SCBD** hal. 19

4



**AGP BANTU KORBAN GEMPA
LEMBATA**



15

**Rapat kerja nasional IV
Asosiasi Perusahaan Jasa
Boga Indonesia**



**AGP Berikan Pelayanan Kesehatan
Mata Petugas Kebersihan**

5

Created by : Media Center AGP AGN
Edisi Bulan November 2017

Anda Sindrom Metabolik? ini Cirinya

Sindrom Metabolik adalah penyakit yang disebabkan oleh faktor kegemukan, tekanan darah tinggi, HDL yang rendah. Seseorang yang memiliki badan gemuk berpotensi terserang berbagai macam penyakit seperti kencing manis, darah tinggi dan efeknya dapat ke jantung, stroke, dan kanker. Untuk itu kita perlu melakukan diet, seperti adalah mengatur pola makan.



Dalam Seminar Prevention Is Key, Dr. Juwalita Surapsari, M.Gizi, SpGK Spesialis Gizi Klinik menjelaskan “Pemilihan jenis makanan kembali ke alam, mengonsumsi makanan rendah karbohidrat dan tinggi protein dan dalam jumlah porsi yang sesuai dengan kebutuhan, kurangi makanan yang mengandung gula, jenis tepung”, katanya.

“Memilah cemilan yang sehat seperti buah dan jus yang diblender sendiri, kurangi makan gorengan, kurangi makanan yang kemasan karena berkalori tinggi”

Ungkap Dr. Juwalita.

2 Jenis Olahraga Cegah Jantung

Memiliki tubuh yang sehat menjadi dambaan untuk semua orang, untuk mencapai kesehatan itu mesti diimbangi dengan olahraga.

Seminar Prevention Is Key yang rutin diadakan oleh Artha Graha Peduli kali ini mengusung tema Hidup Sehat Jantung Sehat. Ada dua jenis olahraga yang dapat dilakukan yaitu olahraga Kardiovaskular dan Strengthening Masal. Kardiovaskular olahraga untuk system pernafasan seperti, jogging, fitness, gym. Kelas aerobik bersepeda dapat dilakukan 2- 5 kali dalam seminggu selama 30 – 60 menit, sedangkan strengthening masal menggunakan alat beban selama 2-3 kali dalam seminggu (Jumat 20/10/2017).



Dr. Pratama Wicaksana



Dr. Pratama Wicaksana mengungkapkan” Selain itu banyak sekali manfaat yang bisa diambil dengan kita rutin berolahraga, seperti mengurangi resiko penyakit jantung, stroke, diabetes, hipertensi, kanker, alzheimer, dan mengurangi stress. Seminar ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran untuk menjaga kebugaran tubuh serta mengedukasi pentingnya berolahraga,”Ungkap Dr Pratama.

Tentunya kombinasi kekuatan otot dan makanan yang sehat harus seimbang untuk menghindari resiko cedera dalam berolahraga,”Tambah Dr Pratama



**Sayangi Jantung
Anda..**



Hotel Borobudur Hasilkan 75 Kantong Darah



Hotel Borobudur di Jakarta rutin mengadakan donor darah paling kurang tiga kali setahun. Jelang akhir tahun ini, Hotel Borobudur bekerjasama dengan PMI Jakarta kembali mengadakan donor darah yang diikuti oleh karyawan/ti Hotel Borobudur, tamu dan warga sekitar hotel.

“Terdaftar 86 pendonor darah namun hanya 75 pendonor yang bisa mendonorkan darahnya. Jadi ada 75 kantong donor darah,” ungkap Ketua Panitia Pelaksana Donor Darah Devyanti Maria Claudia, Kamis (12/10/2017).

Devyanti menuturkan, donor darah ini rutin digelar setiap tiga bulan yang disambut semangatkan oleh karyawan/ti. Menurutnya, donor



darah yang rutin bikin badan sehat sekaligus membantu warga yang butuh darah karena operasi atau kecelakaan.

“Kami berharap pada aksi donor darah selanjutnya, pendonor darah bisa mencapai 100 kantong darah. Mungkin hari ini karena hujan lebat menyebabkan pendonor darah terhambat ke sini,” pungkasnya.



ARTHA GRAHA PEDULI BANTU KORBAN GEMPA LEMBATA

Bank Artha Graha melalui Yayasan Artha Graha Peduli NTT memberikan bantuan kemanusiaan bagi para korban gempa dan ancaman erupsi Gunung Api Ile Lewotok di Kabupaten Lembata, Nusa Tenggara Timur.

Bantuan diserahkan secara simbolis dan diterima Bupati Lembata Eliyaser Yentji Sunur.

Pimpinan Bank Artha Graha Cabang Kupang dan Koordinator Yayasan Artha Graha Peduli NTT Frans Praing, Kamis (19/10) mengatakan Bank Artha Graha bahagia bisa berbagi kasih dengan para pengungsi.

“Walau agak telat karena masih berkoordinasi dengan kantor Pusat kami berbahagia karena hari ini bisa berbagi dengan Bapa dan Mama. Jangan dilihat berapa banyak yang diberi tapi ini bentuk kepedulian Artha Graha,” kata Praing.

Bantuan tersebut berupa beras, mie instan, air mineral, susu anak, susu bayi, dan masker. Sebelumnya Plan Internasional Lembata juga membagikan perlengkapan mandi kepada semua pengungsi.

Bantuan dibagikan per kepala keluarga pengungsi yang ditampung di Rujab Bupati Lembata.



Pimpinan Bank Artha Graha Cabang Kupang dan Koordinator Yayasan Artha Graha Peduli NTT Frans Praing membagikan masker bagi warga di lokasi pengungsian, Rabu (18/10)





AGP Berikan Pelayanan Kesehatan Mata Petugas Kebersihan

Koordinator AGP Wilayah Bali Pandu Djojoadisoeprpto (kanan) di sela pemeriksaan mata kepada petugas kebersihan, di Kabupaten Badung. Selasa, 3 Oktober 2017

Denpasar (Antara Bali) - Artha Graha Peduli (AGP) bekerja sama dengan John Fawcett Foundation memberikan pelayanan kesehatan mata kepada petugas kebersihan Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DKPH) Kabupaten Badung, Bali.

"Kegiatan tersebut serangkaian peringatan bulan bhakti HUT ke-27 Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DKPH) Badung. Oleh karena itu kami memberikan pelayanan kesehatan mata, yakni pemberian kacamata dan operasi katarak secara gratis," kata Koordinator AGP Wilayah Bali Pandu Djojoadisoeprpto di sela-sela acara pemeriksaan mata di Kantor Camat Kuta, Bali, Selasa.

Pandu mengatakan pihaknya dalam kegiatan tersebut menyiapkan sebanyak 500 kacamata gratis dan memberikan pelayanan operasi katarak bagi petugas kebersihan tersebut.

"Kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian kami terhadap `pahlawan` kebersihan jalan raya. Mereka salut dengan perbuatannya, karena sejak dini hari sudah melakukan tugas membersihkan di sepanjang jalan tersebut," ujar Pandu didampingi General Manager Discovery Kartika Plaza Hotel, Jacques Clarijs.

Ia mengatakan kegiatan ini dilakukan secara berkesinambungan, tidak hanya pada pemberian pelayanan kesehatan mata, tetapi juga dalam kegiatan lainnya, seperti peduli lingkungan dengan menanam pohon, serta peduli sesama manusia, yakni membuat posko dan memberi bantuan kepada warga pengungsi Gunung Agung.

"Kami senantiasa bergerak dalam kegiatan sosial. Langkah kegiatan yang kami lakukan sesuai dengan kebutuhan warga masyarakat. Kali ini karena ada informasi bahwa banyak petugas kebersihan yang menderita gangguan sakit pada mata, karena itu kami menggelar kegiatan ini," ucapnya.

Sebelumnya pada Senin (2/19) pihaknya bekerja sama dengan Universitas Mahasaraswati Denpasar memberikan penyuluhan singkat tentang bagaimana merawat gigi dengan benar, dilanjutkan dengan tim dari John Fawcett Foundation yang memberikan penyuluhan singkat tentang menjaga kesehatan mata.

Hal tersebut, kata Pandu, dilakukan untuk mengedukasi para siswa SDN 4 Kuta dan guru untuk menjaga kesehatan mata, mulut dan gigi. Karena mata adalah jendela dunia yang membuat melihat semua ciptaan Tuhan, begitu juga mulut dan gigi adalah pintu masuk utama makanan yang digunakan untuk metabolisme tubuh.

"Untuk lingkungan kami juga menanam pohon jambu biji (psidium guajava) dan memberikan sumbangan pupuk. Hal ini bertujuan untuk tetap bersama-sama menjaga lingkungan hidup agar tetap asri dan ke depannya tanaman tersebut dapat dimanfaatkan masyarakat," katanya.

Dalam kegiatan tersebut sebanyak 340 siswa dan guru mengikuti pemeriksaan mata, gigi dan mulut, pemberian kacamata 22 buah, pemberian obat tetes mata 16 anak pencabutan gigi sulung sebanyak 45 orang, dan penambalan gigi 67 orang.

Penyelenggaraan Peringatan Insurance Day yang ke-11, yang jatuh pada tanggal 18 Oktober 2017 mengangkat Tema “Cerdas, Sejahtera, Mandiri” bertujuan untuk meningkatkan pemahaman publik terhadap asuransi. Perayaan Insurance Day merupakan pengembangan program dari Insurance day tahun-tahun sebelumnya dengan melibatkan pihak regulator dan seluruh pelaku industri perasuransian. Peringatan Insurance Day ini dimeriahkan dengan penyelenggaraan beberapa pertandingan baik untuk olahraga maupun kesenian. Arthagraha General Insurance sebagai salah satu perusahaan asuransi umum di Indonesia ikut memeriahkan acara ini dan berhasil mendapatkan berbagai gelar juara.

1. Cabang Batam

AGGI cabang Batam Berhasil mendapatkan Juara III pada cabang Olahraga Tennis Meja (Ganda), yang diikuti oleh 33 Perusahaan Asuransi dan Otoritas Jasa Keuangan



2. Cabang Medan

AGGI cabang Medan mendapat Juara I Dam Batu (domino) Ganda dalam Acara Sport Event dan Insurance Idol cabang Medan Yang berlangsung dari 10-214 Oktober 2017

3. Cabang Bandung

AGGI cabang Bandung mendapat Juara I Best Nett Overall 1 Flight C, untuk olahraga Golf yang berlangsung pada 17 Oktober 2017



Insurance Day adalah program untuk mensosialisasikan asuransi kepada seluruh masyarakat termasuk mengedukasi masyarakat agar dapat memahami manfaat asuransi untuk kehidupan yang lebih baik. Untuk peringatan puncak perayaan Insurance Day tahun 2017 ini akan diselenggarakan di Padang tanggal 9-10 Desember 2017.



Bakti Sosial dan Pengobatan Gratis dalam Rangka Memperingati Hari Kesaktian Pancasila dan HUT TNI ke 72 di Balai Desa Karang Suraga. Banten



Bakti Sosial dan Pengobatan Gratis dalam Rangka Memperingati Hari Kesaktian Pancasila dan HUT TNI ke 72 di Green Garden. Banten



Bakti Sosial dan Pengobatan Gratis dalam Rangka Memperingati Hari Kesaktian Pancasila dan HUT TNI ke 72 di Marina Anyer. Banten

Kegiatan AGP dlm rangka HUT TNI ke 72 di Bandung, Pembagian 1500 Paket Sembako Gratis, 25 Oktober 2017



Kegiatan AGP di Desa Karang Suraga Kampung Tapos Anter Banten, 29 Oktober 2017



Kegiatan AGP di Bojonegara dan Anyer Pesantren Nurul Ibad, 28 Oktober 2017



Partisipasi Kiara Artha Park, BAGI, dan AGP di Event United For One Max di Bandung, 21 Oktober 2017



TUMPENG RAKSASA PADA PERINGATAN HUT TNI KE – 72



Presiden Joko Widodo didampingi oleh Panglima TNI Jenderal Gatot Nurmantyo memotong tumpeng sebagai simbolis HUT TNI ke-72 di Pelabuhan Indah Kiat Cilegon, Tema HUT TNI tahun 2017 yaitu Bersama Rakyat TNI Kuat, Hebat, Profesional Siap Mewujudkan Indonesia Yang Mandiri, Berdaulat, Berkepribadian, Adil dan Makmur. Tumpeng raksasa ini adalah hasil karya anak bangsa koki Hotel Borobudur Jakarta. Kamis (5/10/2017).

Untuk pertama kalinya dalam acara HUT ke-72 TNI, ada pemotongan tumpeng raksasa.

Tahun ini acara HUT TNI yang digelar di Dermaga Indah Kiat, Cilegon, Banten, pada Kamis (5/10), Presiden RI Ir. Joko Widodo memotong tumpeng raksasa.

Tumpeng setinggi 3 meter yang diangkut mobil tronton persis berada di depan podium utama.

Presiden memotong tumpeng setelah acara doa yang didampingi Panglima TNI, Jenderal TNI Gatot Nurmantyo dan Kasad, Kasal dan Kasau.

Secara simbolis Jokowi menyerahkan tumpeng kepada dua Veteran RI dan Pangkostrad Letjen TNI Edy Rahmayadi.

Saat pemotongan tumpeng diiringi lagu 'Syukur'.



Artha Graha Pedull (AGP) berpartisipasi menjaga kebersihan pada HUT TNI ke-72 di Pelabuhan Indah Kiat Cilegon, Kamis (5/10/2017).



AGP ANTAR JEMPUT ANAK SEKOLAH DI BALI

Aktivitas vulkanik Gunung Agung pada September 2017 mengalami peningkatan dari Level I (normal), Level II (waspada) pada 14 September 2017, level III (siaga) pada 18 September 2017 serta level IV (awas) sebagai level tertinggi pada 22 September 2017 yang telah ditetapkan oleh Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG). Sedangkan Merah Indonesia (PMI) sudah mulai aktif berkegiatan di Posko Utama Tanah Ampo sejak 19 September 2017 paska penetapan status waspada menjadi Siaga oleh PVMBG. Terkait kebutuhan masyarakat pada titik-titik pengungsian seperti di 3 titik pengungsian Desa Pesaban yakni 65 anak-anak pengungsi tingkat SMP terancam tidak dapat sekolah karena terkendala transportasi. Jarak titik pengungsian dan Sekolah penitipan (SMU 1 Rendang) cukup jauh.

Artha Graha Peduli (AGP) membantu menyediakan mobil antar jemput bagi anak-anak pengungsi untuk bersekolah. Kegiatan ini mulai diadakan sejak Senin, 16 Oktober



2017. Jemputan dimulai dari Pos III (Puri Boga) ke Pos II (Lapangan Tinon) dilanjutkan ke Pos III (Balai Desa Pesaban) sebelum menuju ke Sekolah di SMUN 1 Rendang.

“Anak-anak sangat senang, karena bisa bersekolah kembali,” jelas I Wayan Ariawan Koordinator Sukarelawan PMI di Posko Pesaban.

“Dengan fasilitasi transportasi yang diberikan, anak-anak dapat terus belajar serta berinteraksi dengan teman-teman sekolah serta menghilangkan kejenuhan selama di pengungsian,” tambahnya.

PERAYAAN ULANG TAHUN DISCOVERY KARTIKA PLAZA HOTEL KE-27



Dalam rangka mengisi hari ulang tahun ke – 27 Discovery Kartika Plaza Hotel (DKPH), kami melakukan serangkaian acara untuk menyambut ulang tahun hotel. Rangkaian acara dimulai pada tanggal 18 September dengan dimeriahkan dengan pemukulan gong pada saat *cocktail party* di depan Pura Pesanggrahan, DKPH juga memberikan bantuan guna renovasi ruang gamelan Pura, serta melakukan penanaman pohon Buni dan melepaskan 27 ekor burung kutilang sebagai symbol rasa syukur kami kepada Tuhan yang telah memberikan kita kehidupan yang baik selama ini.



Rangkaian berlanjut pada tanggal 22 September dengan kegiatan Donor Darah yang juga untuk memeriahkan Hut TNI yang ke 72, di lanjutkan dengan kegiatan CSSR lainnya seperti, kunjungan ke panti social Tresna Werda Wana Seraya untuk menghibur dan membantu orang tua disana, lalu kegiatan pemeriksaan serta edukasi kesehatan mata dan mulut untuk anak-anak SD No 4 Kuta yang di berengi dengan penanaman pohon buah Jambu. Acara bhakti social dilanjutkan dengan memberikan fasilitas pemeriksaan mata, kaca mata dan operasi katarak gratis kepada pekerja lepas kebersihan kota yang diselenggarakan di kantor kecamatan Kuta, bersama John Fawcett Foundation dan Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan Kab. Badung. Kegiatan social berlanjut ke tempat pengungsian Gunung Agung di Desa Padangbai, Karangasem. Disana kami menyelenggarakan program pendampingan menghibur anak-anak pengungsi dengan kegiatan-kegiatan seperti lomba menyanyi, tanya jawab dan lomba mewarnai. Berbagai macam hadiah dan buku kami bawa dan berikan kepada mereka.



Selain melibatkan masyarakat yang turut berpartisipasi dalam acara yang diselenggarakan, kami juga melibatkan para karyawan hotel kami dalam kemeriahan rangkaian acara ulang tahun hotel dengan adanya lomba-lomba yang diselenggarakan untuk karyawan, seperti *Futsal Tournament*, *Chess Competition*, *Fishing Tournament*, *Lomba Gebongan Piodalan Pura Padma DKPH*, bersih-bersih pantai Kuta dan membuka kios sembako murah yang diperuntukan bagi pedagang pantai yang berada di sekitar pantai DKPH. Selain itu kami juga melakukan penyuluhan kanker serviks pada seluruh karyawan yang ada di hotel kami, serta melakukan Test urin bersama BNN Bali kepada seluruh karyawan sebagai bentuk dukungan kami terhadap kampanye Anti Narkoba.



Pada tanggal 6 Oktober yaitu tepatnya pada saat pembukaan Kuta Beach Festival, hotel kami juga ikut berpartisipasi dalam kemeriahan parade yang disaksikan langsung oleh Bupati Badung beserta jajaran pemerintahan Kecamatan Kuta, Bali.

“Semua rangkaian acara yang kami selenggarakan untuk menyambut ulang tahun hotel ini adalah sebagai bentuk rasa terima kasih kami kepada semua pihak yang selalu memberikan dukungan kepada kami untuk terus menjadi lebih baik dan rasa syukur kami kepada Tuhan YME yang selama ini telah menjaga dan memelihara kami hingga kami bisa seperti sekarang ini”.



Di umur yang ke 27 tahun, hari ini 20 October 2017, kami mendapatkan kejutan yang sangat special dari Pengurus Pura Dalam Pesanggrahan Kuta, yang diwakilkan oleh Bpk Made Sanjaya. Kami menerima hadiah ulang tahun berupa tanaman langka Pohon Ancak yang rencananya akan kami di tanam di areal hotel kami. Pohon Ancak ini merupakan tanaman langka yang biasa di gunakan untuk keperluan upacara dan kebutuhan Pura.

“Kami sangat berterimakasih kepada seluruh pengurus Pura Dalem Pesangrahan atas hubungan baik dan harmonis yang sudah terjalin dan terbina selama ini dan kami berharap hali ini dapat di jaga seterusnya” Ujar Jacques Clarijs, General Manager Discovery Kartika Plaza Hotel.

“Selain rangkaian acara CSSR yang telah kami lakukan selama 1 bulan penuh ini, dengan nama Bulan Bakti HUT ke 27 DKPH, dimana seluruh rangkaian kegiatan merupakan bagian kegiatan sosial dibawah bimbingan Artha Graha Peduli, di akhir minggu nanti kami akan mengadakan staff party dengan tema Tropical Vibes yang keseluruhan acaranya di persembahkan untuk semua staff kami tanpa terkecuali, sebagai bentuk apresiasi kami terhadap pencapaian team work yang selama ini sudah berjalan dengan sangat baik”, lanjut Pandu Djojoadisoeprapto, Executive Assistant Manager Discovery Kartika Plaza Hotel Bali.





Asosiasi Perusahaan Jasa Boga Indonesia (APJI)

Program Pemberdayaan Masyarakat (Pilar ke 4 Artha Graha Peduli), Dengan Pola Menjadi “Bapak Angkat”. Demi terwujudnya Kedaulatan Pangan. Untuk mendukung Pertahanan Negara di Era Globalisasi.



Cara Mudah Dapatkan KUR

Kredit Usaha Rakyat (KUR) merupakan salah satu program pemerintah untuk meringankan pelaku usaha mengembangkan dan memajukan usahanya. Program yang ditawarkan oleh Bank Artha Graha dalam rangka menanggapi program pemerintah pinjaman modal usaha. Dalam hal ini, modal yang diberikan 100% dari bank yang menjalankan KUR kepada rakyat.

Syarat mendapat KUR yakni pendaftaran melalui e-Form Mobile Application, tanda tangan via digital, bayar cicilan dengan bunga rendah dan dilayani dengan baik oleh Mitra SP3 (Sosialisasi, Pembinaan, Pendampingan, dan Pengawasan), mitra yang menjadi “Bapak Angkat” yang memfasilitasi kebutuhan penerima KUR.

Program SP3 adalah Sosialisasi, Pembinaan, Pendampingan, dan Pengawasan ke debitur KUR agar usahanya terus berkembang. Dengan konsep SP3, usaha-

usaha pemohon KUR akan terlaksana sebagaimana mestinya dan akan berkembang pesat.

Tiga kriteria penerima KUR. Ada Penerima KUR Mikro, Penerima KUR Ritel, dan Penerima KUR Penempatan TKI. Ketiga penerima ini akan mendapatkan perhatian khusus pemerintah dan Bank Artha Graha dalam penyaluran dan penerimaan Kredit Usaha Rakyat.

Penerima KUR Mikro adalah individu/perorangan atau badan usaha yang melakukan usaha yang produktif. Usaha produktif yaitu usaha mikro, kecil, dan menengah. Anggota keluarganya dari karyawan atau karyawan yang berpenghasilan tetap atau bekerja sebagai Tenaga Kerja Indonesia. Tenaga Kerja Indonesia yang pernah bekerja di luar negeri dan pekerja yang terkena Pemutusan Hubungan Kerja.



Mewujudkan Kemandirian Usaha Rakyat

Sama halnya dengan penerima KUR Mikro, Penerima KUR Ritel adalah individu/perorangan atau badan usaha yang melakukan usaha yang produktif wajib mempunyai usaha mikro, kecil, dan menengah, anggota keluarga dari karyawan/karyawati yang berpenghasilan tetap atau bekerja sebagai Tenaga Kerja Indonesia dan Tenaga Kerja Indonesia yang pernah bekerja di luar negeri.

Penerima KUR Penempatan TKI adalah individu/perorangan atau badan usaha yang melakukan usaha yang produktif, yaitu calon Tenaga Kerja Indonesia yang akan bekerja di luar negeri dan calon pekerja magang di luar negeri.

Plafon pemohon KUR untuk KUR Mikro Kredit Modal Kerja Rp 25 Juta per debitur. Kredit Modal Kerja dengan waktu maksimal 36 bulan (3 tahun), Suku Bunga efektif 9% pertahun atau setara 0,41. Kredit investasi maksimal 5 tahun.

“Calon debitur penerima KUR yang pernah memiliki kredit diluar KUR atau kredit produktif namun sudah lunas, diperlukan Surat Keterangan Lunas / Roya dengan lampiran rekening koran dari pemberi kredit sebelumnya” ujar Zulharmansyah, tim Bank Artha Graha yang mengurus penyaluran KUR.

Selain KUR Mikro, KUR Ritel kepada pemohon yang memiliki usaha produktif dan layak dengan plafon Rp 500 juta. Ketiga penerima KUR adalah KUR Penempatan TKI mendapatkan plafon Rp 25 juta/jiwa dengan suku bunga tetap 9%/tahun. Jangka waktu kerja maksimal 3 tahun atau sesuai kontrak kerja. “Penerima KUR TKI yang akan ke Taiwan dan Hongkong, lengkapi Surat Perjanjian Kerja dengan Pemberi Kerja, Surat Perjanjian Penempatan Kerja, Stempel Imigrasi negara tujuan visa, copy tiket keberangkatan, paspor dan juga diisi dengan lengkap dan detail form aplikasi KUR nya.” Ujar Zul, panggilan akrabnya.

Cukup dengan KTP, Kartu Keluarga, Surat Izin Usaha, dan untuk TKI memiliki Perjanjian penempatan kerja, paspor, visa, dan persyaratan tambahan yang dibutuhkan dengan jaminan pokok kelayakan usaha, pelaku usaha dapat syarat dan cara mudah untuk dapatkan KUR .



UKM Binaan KUR Bank Artha Graha

Peringati Sumpah Pemuda, Runners Avenue Dicanangkan di SCBD



Dalam rangka menyambut Hari Sumpah Pemuda 28 Oktober, Artha Graha Peduli, Bank Artha Graha dan IndoRunners mengadakan peluncuran resmi Runners Avenue sekaligus melakukan Tapering Run. Runners Avenue merupakan tempat mangkal para pelari Jakarta dan telah menjadi lokasi kegiatan Sunday Morning Training Run dari IndoRunners pada tiap hari Minggu sejak tahun 2016. Diharapkan peresmian "Runners Avenue" pada Sabtu, 28 Oktober 2017 ini dapat semakin meramaikan kawasan SCBD menjadi suatu kawasan destinasi khusus untuk para pelari.

Walaupun area Hari Bebas Kendaraan Bermotor telah berlangsung beberapa tahun, belum ada area khusus ramah pelari dan bersih dari kegiatan lain yang tidak berhubungan dengan lari. Konsep Runners Avenue muncul karena pelari memerlukan area jalanan yang bebas hambatan dan gangguan untuk berlatih, yang juga kondusif dan aman.

"Kami terhormat dapat mendukung IndoRunners mewujudkan Runners Avenue dan akan berusaha terus mendukung untuk

menjadikannya sebuah hub lari yang didambakan para pelari ibukota. Kami sadar bahwa kebutuhan

Ruang terbuka sangat dibutuhkan di Jakarta untuk melakukan aktifitas yang sehat dan nyaman", menurut Ketua Pelaksana Harian Artha Graha Peduli, Heka Hertanto.

Runners Avenue adalah lokasi jalanan yang khusus dialokasikan untuk kegiatan latihan lari seperti peregangan, pemanasan, pendinginan, hingga tempat edukasi. Diharapkan para pelari Jakarta dapat menggunakan fasilitas ini dengan baik dan bertanggungjawab, dan juga dengan kepedulian yang tinggi.



Runners Avenue SCBD yang terletak di depan Equity Tower, menempati 3 ruas jalan dengan panjang sekitar 150 meter. Area ini dapat menampung sekitar 200 pelari sekaligus untuk melakukan kegiatan pra dan pascalari pada Minggu pagi. Area ini telah digunakan oleh IndoRunners untuk kegiatan Sunday Morning Training Run sejak November 2016 dan selalu menarik lebih dari 150 pelari tiap Minggu. Selain area ini, grup Artha Graha juga memberikan satu jalur khusus yang steril dari kendaraan bermotor di seputaran lingkaran dalam kawasan SCBD.

“Runners Avenue merupakan mimpi kami yang menjadi nyata. Kami harap lebih banyak pelari dapat menikmati fasilitas ini tiap hari Minggu dan dapat berlatih dengan lebih nyaman dan aman bersama kami” menurut Yasha Chatab, co-founder dari IndoRunners.

IndoRunners yang dibentuk tahun 2009 mempunyai misi untuk menjadikan lari sebagai gaya hidup yang berkelanjutan, dan edukasi merupakan bagian yang penting. Runners Avenue diharapkan dapat menjadi area yang juga dapat menampung kegiatan edukasi tentang lari, selain menjadi tempat kegiatan latihan.



Runners Avenue merupakan salah satu wujud Corporate Social Responsibility dari Artha Graha Network di mana pengelolaan kawasa ini diharapkan dapat mendukung kegiatan dan semangat para pemuda untuk menyebarkan virus lari, suatu hal yang telah dilakukan IndoRunners sejak tahun 2009.



Our Solutions

- Konsultasi & Design
- Pengadaan Barang
- Integrasi Sistem
- Pemeliharaan



PT. DANATEL PRATAMA

SECURITY SYSTEM INTEGRATOR

Perkantoran LOT 18, Tower A Lantai 5, SCBD
 Jl. Jendral Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 12190
 Phone : (021) 5152636, Fax : (021) 5152635/1904
 Website : www.dapra.co.id

